

Exposición de Carmen Moreno **Floripondio y Verdolaga**

Tinta y acuarela

**El Estudio de Ignacio del Río inaugura temporada con la exposición
"Floripondio y Verdolaga" de Carmen Moreno.**

Desde el 13 de septiembre hasta el 4 de octubre, la bonita sala de Ignacio del Río se llena de flores y plantas de colores.

Carmen Moreno, nacida en Madrid, es una diseñadora gráfica independiente, con una larga trayectoria profesional que abarca proyectos muy variados (campañas sociales, moda, arte, política, medio ambiente, cine, teatro, arquitectura, narrativa, turismo, publicidad, etc.). En 2015 se viene a vivir a Málaga, ciudad dónde vuelve a pintar y dibujar. El último año ha expuesto su obra en Málaga, Granada y Lanzarote.

Carmen Moreno se une a la larga tradición de señoritas bien que dibujan flores. Dibujos amables, con un punto informal, trazos que se escapan veloces de la mano, que parten desde lo pictórico mientras se cuela lo gráfico.

Jarrones abigarrados de floripondios que bien podrían decorar esos salones victorianos donde coqueteaba Anne Lister. Una revisión de las esas ilustraciones botánicas que, guardaba la bisabuela en una caja de galletas. Y las heroicas crasas y cactus que resisten, crecen y florecen, aunque no llueva.

Esta exposición se inaugura este próximo viernes 13 de septiembre, a partir de las 20:30 h. Estará abierta al público hasta el 4 de Noviembre de 2019.

**En horario de lunes a viernes de 17:00 a 20:30 h, mañanas con cita previa.
Festivos y fines de semana con cita previa, llamando al 667 057 356.**